



Nous célébrons aujourd'hui exactement 37 ans depuis que Paul Biya est devenu président du Cameroun et un an après son entrée en fonction pour un nouveau mandat de sept ans.

Les partisans du RDPC, au pouvoir, comme ce fut le cas les années précédentes ont marqué la journée avec des célébrations à travers le pays.

Cependant, au-delà des célébrations, les véritables problèmes auxquels le régime de Biya est confronté dans les différentes crises auxquelles le pays est confronté.

Depuis l'insécurité dans la région de l'extrême nord à la suite des attaques de Boko Haram jusqu'à la crise dans les régions du nord-ouest et du sud-ouest et à la crise postélectorale, Paul Biya fait face à l'un des plus grands défis depuis son arrivée au pouvoir en 1984.

Un an après le début de son nouveau mandat de sept ans, la situation dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest reste dramatique en dépit des "mesures" prises, la pression continue de la communauté internationale mais le pilier d'Etoudi continue de croire qu'il détient la baguette magique.

Combien de temps Paul Biya peut-il rester ? Jusqu'où peut-il résister ? Les années à venir nous

le diront.
